



# Carl-Friedrich-Gauß-Schule

## Kooperative Gesamtschule Hemmingen

Liebe Schülerinnen, liebe Eltern,



im 2. Schulhalbjahr planen wir mit bis zu 12 Mädchen der Jahrgänge 5 bis 7 im Rahmen der MINT-AG das Projekt „Sky-Girls: Der Flug zur Insel der Seehunde“ durchzuführen.

Die Schülerinnen werden sich während des Projekts mit Themen wie Navigation, Technik, Meteorologie und Funk beschäftigen. Das Projekt wird in Kooperation mit dem Aero-Club Hildesheim-Hannover durchgeführt. Der Unterricht wird sowohl an der KGS Hemmingen, als auch in Hildesheim an der Flugschule (3x Samstag) stattfinden. Um das ganze besonders aufregend zu gestalten, wird der Unterricht ausgehend von einer kurzen Vorgeschichte aufgebaut:



Die Sky-Girls werden mithilfe ihrer erlernten Fähigkeiten in den Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik versuchen, die Gangster zu stoppen und das Spielzeug zu finden.

Zum Abschluss des Projekts wird der gesamte Kurs die Theorie in Praxis umsetzen und mit Piloten der Flugschule Hildesheim nach Borkum zum Seehundstrand fliegen, um den Seehunden zu helfen.

Wir haben dein Interesse geweckt? Du willst Teil des ersten MINT-Projektes der Carl-Friedrich-Gauß Schule werden? Dann melde dich im Sportbüro bei Frau Drath, oder schreibst eine Mail an: [ganztag@kgshemmngen.de](mailto:ganztag@kgshemmngen.de)

Schöne Grüße